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لحوض نهر الكلب" "عرض نتائج مشرو   ع الإدارة المتكاملة 

  

  ها الأصدقاء

  ؟لماذا مرآز الأبحاث للمياه في هذه الجامعة:  بديهي يراود البعض ل

  .في صحتنا ورفاهيتنا واقتصادنا

، آان مّة

لنا 

لإنشاء هذا المرآز الذي نودّ أن يتوسّع ليكون لماء، المهندسين والع

.  

ل 

ة 

تمنح موضو

نب عميدها، على اندفاعهم في تدريب حيي أساتذة آليّة الهندسة، الى جا

الطلا

، آل التقدير لسعادة المدير العام الدآتور فادي قمير، ومعاً نتابع الطريٌ، 

لعلّنا ن

أي

بطرح سؤا أبدأ

  :، وبذات البداهة، وبعيداً عن أية مواربةأجيب

لأنّ المياه هي حياتنا ومستقبلنا ونقطة الارتكاز 

على الصعيد الوطني عا ويوم بدأ الصديق الدآتور فادي قمير بطرح مشاآل المياه

  شرف التعاون معه 

ومع مجموعة من الخبراء و

المرجعية المحترمة في دراسة المياه وطرق استعمالها والمحافظة عليها وصيانتها من آل تلوّث

انني، وبحكم مسؤوليتي عن جامعة سيّدة اللويزة، أوجّه نداء الى جميع المنظّمات اللبنانية   

البيئة والمياه، للتعاون مع هذا المرآز، ونحن مستعدّون في آوالعربية والدولية المعنية بموضوع 

  .حين، لتقديم ما يتوجّب علينا من ضرورات أآاديمية وتربوية لتطوير هذا المرآز وانمائه

دراس أما من حيث العناصر الانسانية، الأساتذة والطلاّب، فأنا فخور بمشارآتهم في

انّ هذه المشارآة .  عات المياه، ولا سيّما مشروع الإدارة المتكاملة لحوض نهر الكلب

وهذا ما يفتح أمامهم آفاق طلاّبنا القدرة التطبيقية، بالإضافة الى القدرات النظرية والتعليمية، 

  .المعرفة وسوق العمل

وبهذه المناسبة أ

  . ّب وفي اشغالهم بمشاريع عملية، وادعوهم الى تكثيف جهدهم في هذا المجال

  أيها الأصدقاء

تحيّة لكم جميعاً

  .وشـكراً لكم. في لبنان أو تعبره الى البحرصل الى الاستفادة من آل نقطة مياه تجري 


